Financer la course de côte





Les organisateurs comptent sur le loto pour récolter des fonds ARQUES-LA-BATAILLE. Arques Auto Sport organise un super loto ce dimanche pour récolter des fonds.

Le sport automobile connaît des moments difficiles, en raison de la crise économique et des nouvelles normes de sécurités imposées par la Fédération Française du Sport

Automobile. Au point que des compétitions importantes sont annulées. Du côté d'Arques Auto Sport, organisatrice de la célèbre course de côte d'Arques qui rassemble plus de trois mille spectateurs, et de son président Michel Lapotre, on ne pavoise pas. « Mais on est décidé à tout faire pour que la course se déroule en septembre prochain dans les meilleures conditions et elle se fera. »

Moins de sponsors

Arques Auto Sport souffre aussi de la crise qui a réduit le sponsoring. « On cherche des sous. Il faut mettre la mains à la pâte cette année encore plus que l'an passé », souligne le président. La nouvelle édition du super loto de l'association, qui se déroulera demain dimanche à la salle des sports d'Arques prend cette année une importance particulière. « On souhaite que les passionnés de loto et de sport automobile viennent nous soutenir, car les bénéfices vont servir à financer la course de côte », commente Michel Lapotre.

infos pratiques

Loto dimanche 28 mars à 14 h à la salle des sports d'Arques-la-Bataille. Trois mille euros de lots, téléviseurs écran plat, sèche linge, congélateur, appareil photo numérique, tondeuse à gazon... Ouverture des portes à 13 h 15. Huit tours. Le carton : 4 €, les trois : 10 €, les sept : 20 €, les quinze : 40 €.

Haut de page ▲

Article paru le : 27 mars 2010